
El IIES-ULA en Onda Empresarial 

 

El director del #IIESULA Dr. Albio Márquez Rangel en entrevista con el Lic. José 

Miguel Monagas a través de Onda Empresarial, programa de radio de la Cámara 

de Comercio e Industrias del estado Mérida, la mañana de este domingo conversó 

sobre las Jornadas de Investigación “Rencuentro de Saberes” en honor al prof. 

Ismael Ortiz; manifestando que entre los propósitos que tiene la realización de 

estas jornadas es hacer que el instituto se visibilice ante Mérida y el mundo, 

además de presentar alternativas de solución de problemas económicos y sociales 

presentes en cualquier geografía de nuestro país.  

 

Rangel describió con emoción el honor de tener al profesor Ismael Ortiz, como un 

miembro destacado de esta unidad académica, añadiendo además que dejó una 

huella en su formación profesional con su buen genio que lo caracteriza, pero 

también con su alto nivel de exigencia. “Es un profesor que suma una trayectoria 

mayor a 35 años en la ULA, y aún nos dirige, y nos enseña cómo debemos llevar 

el #IIES de la mejor manera” resaltó Márquez.  

 

De igual modo, el director de este instituto manifestó que la sección de estudios de 

postgrados (SEPEC) es el brazo académico del #IIES, siendo un programa de 

formación de IV nivel, por lo tanto, durante los tres días de las jornadas, 

economistas de renombre regional, nacional e internacional, unos, profesores de 

la maestría en Economía, otros, egresados de la misma y un tercer grupo de 

colegas economistas nacionales, presentarán y discutirán sus hallazgos en 

temáticas de las Ciencias Económicas.  

 

Por otra parte, el Dr. Márquez resaltó la participación en las Jornadas del Dr. 

César Guillén Lamus como empresario merideño y su rol como miembro de los 

gremios empresariales a nivel nacional, conocimientos teóricos sobre el asunto 

empresarial. “El espíritu del empresario, con la intuición y ese saber hacer 

negocios, darán el toque especial a las jornadas, más aún, sabiendo que hacer 

negocios en Venezuela de un tiempo para acá se ha vuelto cada vez más 

complicado”, dijo Márquez.  

 



Finalmente, el director Márquez advirtió que las jornadas van a mostrar no 

solamente lo que el #IIESULA ha hecho en lo largo de 65 años, sino también la 

contribución que el sector empresarial con sus experiencias puede dar a la 

sociedad merideña y nacional, con respecto a los que es ser empresario en 

Venezuela. 
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